

Soria, 21 de agosto de 2020

NOTA DE PRENSA

FEC Soria vuelve a reclamar para la capital las ayudas al pago de la Seguridad Social y al alquiler que disfrutaban autónomos y empresas de la provincia

- **Insiste en la necesidad de que Diputación y Ayuntamiento zanjen sus desencuentros y contribuyan a salvar los negocios de la capital en puertas de un otoño incierto.**

La Federación de Empresarios de Comercio de Soria (FEC Soria) valora positivamente la respuesta que han generado en la provincia las ayudas de Diputación a autónomos y empresas de la provincia para el pago de las cuotas de la Seguridad Social y del alquiler y vuelve a reclamar a la Diputación Provincial y al Ayuntamiento de Soria el diálogo necesario para extenderlas a la capital.

La Diputación tramita ya 747 peticiones correspondientes a autónomos y 204 de empresas ubicadas en la provincia para el pago de cuotas de la Seguridad Social. En una segunda línea, 235 empresas de la provincia han solicitado ayudas al alquiler.

“Estamos muy satisfechos por el colchón que van a recibir los autónomos y las empresas de la provincia, pero hay mucha preocupación en la Federación por la situación del tejido productivo de la capital”, considera el vicepresidente de FEC Soria, Adolfo Sainz.

A primeros de junio, FEC Soria pedía sin éxito a las dos administraciones el acuerdo necesario para incluir a los autónomos y empresarios de la ciudad –que suponen el 50% del tejido productivo total– en esta línea de ayudas. La falta de acuerdo ha impedido que algunas empresas dejen de ingresar hasta 34.000 euros en función de su plantilla de trabajadores.

Y es que las ayudas a fondo perdido de reducción de costes de Seguridad Social suponen 1.000 euros para cada autónomo y por cada trabajador hasta 10 empleados y de 600 euros a partir de 50 trabajadores, además de las subvenciones de gastos de alquiler e hipoteca que pueden llegar a los 3.000 euros.

La situación, hoy, es especialmente preocupante ante lo que parece un imparable avance de la segunda oleada de la pandemia y las últimas restricciones impuestas por la administración sanitaria. Hoy mismo, la Junta de Castilla y León ha hecho público que limita al 50% el aforo de bares y comercios.

“La capital lo ha pasado peor este verano que otros anteriores, porque la gente ha llenado los pueblos, pero se ha movido menos”, asegura Sanz.

Después de un verano en el que los autónomos y empresarios han intentado recuperar su facturación, la incertidumbre vuelve a apoderarse del sector.

“Las restricciones a la actividad aumentan cada día”, explica Sainz, que reconoce que “hay temor” por la situación. “El incremento de la cifra de contagios, las nuevas limitaciones que estamos viendo en los últimos días y la contención del consumo que impone la situación económica, con muchos trabajadores aún en ERTE o en desempleo, hacen prever un otoño difícil”, asegura.

En esta situación, el vicepresidente de FEC Soria pide sensatez tanto a la Administración provincial como al Ayuntamiento para que limen sus desavenencias y extiendan a la capital las líneas de ayudas que ya tiene abiertas la Diputación en la provincia.

La capital concentra alrededor del 50% de la actividad del sector, formada por 1.404 locales en la provincia, según el Instituto Nacional de Estadística. Según el Servicio de Empleo Público Estatal en él, trabajan 4.513 personas, 3.128 de ellas por cuenta ajena (el 10,29% del total provincial) y 1.385 autónomos (el 17,55% del total de los autónomos de Soria).

Las ayudas de la Diputación para el pago de cuotas a la Seguridad Social alcanzarán a 1.680 trabajadores activos, según el vicepresidente primero de la institución, Saturnino de Gregorio.

“Necesitamos que se generalicen y lleguen a la capital”, urge Adolfo Sainz desde FEC Soria. “No podemos perder ni un solo negocio más, hay que recuperar empleo y levantar los ERTEs que aún se mantienen activos y para ello necesitamos todo el apoyo de nuestras administraciones”.

Constituida en el año 2001, FECSoria (Federación de Empresarios de Comercio de Soria) es una de las 44 Asociaciones Sectoriales que forman parte de FOES (Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas) que reúne a las empresas y negocios de comercio de la provincia de Soria.

Como Federación, FECSoria integra en su estructura a seis asociaciones: Asociación Soriana de Empresarios de Comercio (ASECO); Asociación Soriana de Carniceros (ASOCAR); Asociación Soriana de Confitería, Pastelería, Bollería y Repostería (ASEC); Asociación de Joyeros, Plateros y Relojeros de Soria; Asociación de Empresas de Distribución de Alimentos y Bebidas de la Provincia de Soria (ADISO) y Soriacentro-Centro Comercial Abierto de Soria.
